

労農党なる中间党が組織せりる、に及び、わが階級戦線は更に一段の混亂を加へにシ

想ふに労働農民党組織の端緒に於て既に一年前に、官憲の暴虐に依つて解散せられ、次いで右翼指導者等のサリーブ、並びに日本農民党と抗争し、近くは小ブルジョアの社会民衆党と抗争しつゝ漸く左翼者政党としての本質を露り立て、全階級的政局闘争への第一歩を踏み出した。此の重大なる時機に際し、労農党をして堅固なる眞の階級的政党にむかうには、外に日本農民党・社会民衆党の如き反動政党を撃滅し、内に党内の活動と結束を十分ならしめねばなりぬ。

かゝる時に際し、麻生・望月氏等と共に新たに日本労農党を組織し、我々が育成し未だに労働農民党と別個の分野を作りんとする御如きは、明りに单一政党主義に対する挑戦であり、労農統一戦線の擾乱である。従つて我々は此の新政党に対する断然反対する。同時に——日本労農党の指導者諸君にして眞に階級的誠意を持し、階級的单一政党主義に対する徹底的有するをなうば速やかに新政党を解体して労働農民党の陣営に参加せんことを要求するものである。

生産者団体関東地方協議会は、あくまで我らの労働農民党を支持し、生産者政党の仮面を被れる非階級的政党に対して徹底的に抗争することを宣言するものである。

15.1.27

生産者団体関東地方協議会

## 右翼政党排撃に関する聲明書

十六

不審二十

修正文

全農大衆の要望と決意との中に、我勞農党が樹立され、全面的翻訛へ進出の途上に於て、一部右翼指導者は、全農大衆を裏切るべく自らを意識化し、計画的に、農業の月中の統一戦線を破壊せんと狂奔しつゝある。

これら所産は、最近兩後の苟々如く築生せよ日本農民党、関西民衆党、名古屋××党及び統同盟の意識的右翼裏切幹部と小ブルジョア野心家安部、吉野、堀江等とに依つて醸成されんこしつゝある所謂社会民衆党等、即ちこれである。

彼等は、今や勇敢に、全農大衆の要望を裏切り、資本家階級と野合し、ファシズムに轉向せんとするブルジョアの反動体である。即ち第一に、全農大衆の戦線統一を破壊する反動的、意識的右翼醸成である。第二に、彼等は階級闘争を否定し